

Crèche du monde



Notre crèche a été installée à l'extérieur, dans la cour de l'école. Elle est ainsi visible de tous.

C'est une réalisation collective : APEL, enseignant et élèves. Autour de Marie et de Joseph se sont rassemblés des visiteurs venant de tous les coins du monde, accompagnés de leurs animaux.





1. Installation de la structure par des enseignants et des membres de l'APEL.

Nous avons utilisé des perches en bois ainsi que des vieux doubles-toits de tentes assemblés selon la technique du brêlage.



2. Les personnages sont réalisés en bois. Nous les avons peints et habillés de morceaux de tissus. Autour de Marie et Joseph, se sont regroupés un chinois avec son panda, un péruvien accompagné d'un perroquet, un inuit et son morse, un africain avec un dromadaire et une chèvre. Les 3 rois-mages sont en chemin mais n'arriveront que pour l'Épiphanie.



3. Les enfants de l'école ont été invités par l'APEL à participer à un petit concours. Chacun peut apporter son personnage à ajouter dans la crèche. Quelques contraintes ont été données : un continent a été imposé, une dimension maximale donnée et une réalisation artisanale exigée.